



ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE - 24 NOVEMBRE 2023

La Belle Epoque, Cne de Sansac de Marieuse

Intervention du Président Jean Luc Nourisson :

RAPPORT MORAL

TRAVAUX :

Agrandissement de la pièce d'eau du trou 17 dans la but d'améliorer l'autonomie de l'arrosage greens et départs. Travaux réalisés après accord de la Direction Départementale des Territoires.

Réalisation des travaux modification des trous 14 et 15 en vue de passer le parcours d'un par 69 à par 71.

3 Journées bénévoles : 2 consacrées pour l'épierreage, le ratissage et le façonnage trous 14 et 15. La troisième à divers petits travaux d'entretien terrain et abri practice, création de 3 lieux d'aisance pour dames.

INITIATIONS GRATUITES, EVENEMENTS SPORTIFS : réalisées par certains membres du bureau du golf et des membres golfeuses, golfeurs du GCVA.

Championnat de France de l'Union Nationale du Sport Scolaire : Organisation de trois jours de compétition, franc succès.

Service National Universitaire : deux initiations de 50 jeunes 15 :20 ans

Ecole de Marcoles : une matinée de découverte.

Ecole de Vézac : deux matinées.

DEPART A LA RETRAIRE de Michel KUSNIEREK, enseignant de l'école de golf à la fin de l'année 2023.

Mise en place de Marvin CHASSAGNAC au poste d'enseignant à compter du 1^{er} Janvier 2024.

MODIFICATIONS MEMBRES DU BUREAU :

André MORIZET, Jean-Claude BOUDOU et Yann TAKIS quittent le conseil d'administration à compter du 31 12 2023.

REMERCIEMENTS :

Félicitations à l'équipe technique salariés pour la qualité de leur travail.

Félicitations aux divers bénévoles qui par leur aide ont remplacé une ardoise financière importante.

Commission sportive pour l'engagement annuel.

Mairie de VEZAC pour aide financière, technique et synergie avec le GCVA.

La Région AUVERGNE RHONE ALPES ET LEADER (Mr J Philippe DOUHET Coordonnateur) pour le financement travaux (agrandissement parcours) .

Le rapport moral a été voté et approuvé à l'unanimité.

Intervention de Gilles Rivière pour l'école de golf :

Pour cette saison, 21 enfants (dont 6 filles), 104 heures de cours réparties entre les mercredis et les samedis.

6 rencontres inter EDG, 3 pour tous les enfants (le 14/10/2023 à Vézac, le 23/03/2024 à Mauriac et le 08/06/2024 à Haute Auvergne) et 3 pour les plus expérimentés (le 18/11/2023 à Haute Auvergne, le 06/04/2024 à Vézac, et le 25/05/2024 à Mauriac).

Merci aux bénévoles : Jean Claude Boudou, Serge Aubert et François Poinet qui participent au bon déroulement des cours.

A partir du mois de janvier 2024, Marvin Chassagnac remplacera Michel Kusnierek en tant que pro de l'école de golf.

Intervention de André Morizet, Trésorier

FINANCES :

- L'extension du golf a été réalisée grâce aux subventions de la région et de l'organisme Leader. L'opération a été finalisée par un apport de 13668€ sur les fonds du club
- Le bilan financier est très satisfaisant et équilibré. L'exercice montre un bilan positif de 1916€. Le détail chiffré a été présenté aux participants. Chaque cotisation 2024 sera augmentée de 3,5 %.

Le bilan financier a été approuvé à l'unanimité

Intervention de Colette Oglaza pour l'Aumili :

Pour la saison 2023, 798 joueurs ont disputé les 6 étapes de la ronde Aumili, 160 ont fait le déplacement à Haute Auvergne, 152 à Aubazine, 130 à Vézac, 128 à Rodez, 124 à Montal , Et 104 à Montauban, en raison de l'éloignement.

Nous terminons 4ème au classement général avec 1244pts.

Montal termine premier avec 1338pts. Montal a toujours une grosse participation avec une moyenne de 24% de joueurs par étape.

Rodez/Capdenac 2ème avec 1299pts. 3ème Montauban/Cahors avec 1276pts. Vézac/Mauriac 1244pts.

Haut Auvergne/Le Totche 1164pts.

Aubazine est lanterne rouge avec 590pts.

Ce sont des compétitions mixtes qui se jouent en équipe de 2, sur des formules différentes, Scramble, shamble, 4 balles et que pour le classement sont pris en compte les 3 meilleurs bruts et les 3 meilleurs nets de chaque équipe. Au minimum il faut donc être 12 golfeurs pour ne pas être pénalisés, donc petit problème pour les actifs puisque les rencontres ont lieu le mardi.

Merci beaucoup à tous ceux qui ont participé à cette ronde.

Intervention de Stéphane Collin pour la D1 :

L'équipe sénior D1 de Vézac remporte haut la main le challenge d'Auvergne .

Le dernier tour a eu lieu sur le Golf de Montpensier. Il est à noter que sur 5 tours, l'équipe vézacoise a remporté 4 victoires.

Cette équipe était composée de Jean François Faubladié, Laurent Tarrisse, Steve Butler, Thierry Garrel, Jérôme Lieurade, Jean Michel Lacoste et Stéphane Collin.

Laurent Tarrisse et Jean François Faubladié terminent respectivement premier et deuxième du classement individuel.

Bravo et merci d'avoir si bien représenté notre club.

Intervention d'André Morizet pour le Challenge Tour Auvergne Plus de 65 ans

Vézac remporte le tour Auvergne catégorie "+de 65 ans" après le dernier tour qui avait lieu à Vichy-Sporting L'équipe était composée de Daniel Masson (capitaine), Jean Paul Bouchard, Yves Regimbeau, Gilbert Piganiol, François Poignet et Yvonne Paupert le bonus féminin de l'équipe. Vézac est quatrième sur cette étape

Au classement général final Vézac remporte le trophée, avec 20 points d'avance.

Une mention spéciale pour Daniel Masson qui remporte un deuxième trophée en se classant premier et meilleur sénior de toutes les rencontres.

Les autres joueurs ayant participé à ces rencontres et résultat final sont : Michel Cayrol, Jean Paul Hugon, Bernard Beffaral, Joël Malaprade, Robert Lafeuille, Michel Roussy et Jean Claude Boudou.

Un grand bravo et merci à tous.

Intervention de Pierre Lafeuille pour la Commission Sportive :

Cette commission est composée de Colette Oglaza, Jean Michel Lacoste, Stéphane Collin (Président), Bruno Taillandier, Michel Roussy, Nicolas Monclus, Philippe Joanny et Pierre Lafeuille.

Elle est chargée de la gestion des compétitions, des relations avec les partenaires et de l'animation de la saison globale.

25 compétitions ont eu lieu en 2023 (22 ont été sponsorisées), pour un peu plus de 1.000 participants.

Elles ont généré 12.000€ de droits de jeu revenant au club.

Tous les ans, les panneaux publicitaires des partenaires rapportent une somme de 5.000€.

Les dotations remises par les partenaires ont permis de distribuer environ 6.000€ de lots et la même somme a été utilisée pour les réceptions/buffets d'après compétition.

Le but de cette commission est d'animer le club et faire vivre l'association.

Remerciements à Philippe et à l'équipe des jardiniers.

Une boîte à idée a été lancée afin de solliciter les personnes présentes pour qu'elles nous fasse part de leurs souhaits.

Intervention de Philippe Joanny pour les championnats du club, les travaux :

Bilan Licenciés et adhérents

	2022	2023	Solde
Membres AS	278	263	-15
Indépendants	65	72	+7
Licenciés	343	335	-8

Achats (sur trésorerie) :1 3000 €

- Aérateur à lames Shockwave et rouleaux vibrants

Achat (sur emprunt):

- Tracteur John Deere 46 ch
 - A noter que l'entretien du parc matériel (hors affûtages cylindres) se fait en interne pendant la période hivernale. (20 machines au total)
 - Remerciements à Gilles Rivière pour son aide sur les problématiques électriques

Travaux majeurs

Réalisés	Extension réserve d'eau du 17 (novembre 2022) Travaux modification trous 14 et 15 (février mars avril 2023)
A venir	Terminer travaux sur 14 et 15 / Pont trou N°1 / réfection arrosage

Remerciements aux nombreux bénévoles présents lors des 3 journées de travaux.

Bilan Sportif

CHAMPIONNAT DU CLUB 2022	Champion (ne)	Vice champion (ne)	3 ème
Championnat du club Dames	Y.PAUPERT	MF Rueda	C.OGLAZA
Championnat du club Hommes	J-F Faubladièr	Scott COLLIN	Steph COLLIN
CHAMPIONNAT MATCH PLAY 2022	CHAMPION	Finaliste	
Tableau Principal	Laurent VEYRIERE	Jérôme LIEURADE	

Championnats du Cantal

- Jean François FAUBLADIER (Champion +65 ANS) – Stéphane COLLIN (Champion Seniors)

- Daniel MASSON (Champion Pitch and Putt)

Après la remise des trophées aux vainqueurs, l'Assemblée Générale a été clôturée par le Président.